

座間市PTA連絡協議会より

令和5年度 会長・校長合同会議を行いました！

日時 令和6年2月9日18:30から20:00まで 相模原市相模大野3-3-2 ユニコムプラザ

座間市PTA連絡協議会と座間市校長会では毎年、市内全小中学校のPTA会長と、市内全小中学校長が一時に集まり、「会長・校長合同会議」を行っています。

今年は、「スマート・SNSと子どもたちを取り巻く状況について」をテーマに話し合いを持ちました。その中で、想像以上に、子ども達にスマホやSNSが影響している現況が確認できることから、座間市PTA連絡協議会は、市内の保護者の皆様に取り組むべき課題の1つとして、急遽ではありますが本広報紙を作成し配付することにしました。

私たち保護者の想像をはるかに超える、子どものスマホ知識やネット上の興味に私たち自身も関心を持ち、子どもがネット社会の中で常に良い選択が出来るよう、一緒に取り組んで行きましょう。

合同会議、当日の様子 5グループに分かれディスカッションを実施後、各グループごとに発表を行いました。



保護者と学校、これからも力を合わせて進んでいきましょう！



情報提供 この他にも様々なネットリテラシー教育についての情報があります。ご参考になさってください。

文部科学省委託 「GIGAスクールにおける学びの充実（情報モラル教育推進事業）」

「情報化社会の新たな問題を考えるための教材～安全なインターネットの使い方を考える～

文部科学省では、学校における情報モラルに関する指導の一環の充実を図るために、教師が指導する際に役立つ児童生徒向けの動画教材と手引き書を作成しております。令和4年には、これまで作成した動画教材の内容などを取り扱った「情報モラルe-learningコンテンツ」を作成しました。

学校だけではなく家庭でも、いつでもどこでも、子供たちが情報モラルについて学習することができます。
下記、文部科学省ホームページにアクセスすることで、パソコン・タブレット・スマートフォンなどから学習が可能です。

「情報モラル学習サイト～スマホ・タブレットやネットを上手に活用できるかな？～」 <https://www.mext.go.jp/moral/>

※(学びの保障オンライン学習システム(MEXBT))から、学習が可能です。

